

Écoute : Beethoven (1)

La semaine dernière nous avons écouté en classe un extrait du deuxième mouvement de la symphonie numéro 7 de Ludwig van Beethoven.

Le mot symphonie signifie « l'union des sons » c'est à dire l'harmonie de plusieurs instruments jouant ensemble ; c'est un morceau pour orchestre (grand ensemble d'instruments).

Voici les commentaires de la classe après l'écoute :

Relaxante, violons, musique instrumentale (=pas de chant), triste (début), peur (fin), piano (=doux), crescendo (=de plus en plus fort), forte (=fort), famille des cuivres, colère (fin), musique classique, timbales, violoncelles, comme dans un film, la mer, basson, mouvement, danse, flute traversière, comme à l'Opéra.

Tu vas classer ces commentaires en deux catégories :

« Ce que j'entends » : les instruments et les éléments musicaux (vitesse, volume, rythme)

« Ce que je ressens » : les émotions que l'on ressent en écoutant cette musique .

Tu peux ajouter ensuite de nouveaux commentaires.

À quoi te fait penser cette musique? Qu'as tu imaginé en l'écoutant?

Écris une courte histoire accompagnée d'un dessin inspirés par cette musique.

Pour finir lis la fiche sur Beethoven ; tu peux l'imprimer et la colorier!